
（会長報告）
市川輝雄君

暖冬のため桜の開花時期が例年より10日も早くな

り、準備が間に合わず、観桜会が中止になる騒ぎ
でした。昨夜、公園の壕端を「周してみましたが、

春宵一刻価千金とはこのこと、平安朝以降花と云
えば桜を指すそうですが、花は半開きをよしとし
て、五分咲き位を珍重した詩人を思い出しました。

やがて爛漫と咲き乱れて水の上に花いかだを浮か
べる日もま近いことでしょう。

式典まであと10日あまりとなりました。各委員会

も心忙しい日を送っている訳ですが、先日前夜祭
と祝宴の試食会を行いました。ホテル側に注文を

出して綿密な打ち合わせをしましたので、きっと
満足のゆく接待が出来るものと存じます。
記念品となる朱肉入り文鎮のサンプルが出来てき
ました。さすが日展入選作家の作品だけに小型な
がら見事な出来栄えです。アールの優雅ななめら

かさ、確かな手応えの質感、シンプルな形がかえっ

て芸術性を高めています。
ローターアクト委員会では懸案の組織再編成のた

め、去る7日、会員候補者を集め説明会を開きま

した。高田委員長の復活にかける意気込みに敬服

すると共に、きっと成功するものと確信しました。

青春まっさかりのいぶさにふれて、久しぶりに気

持が若返った感じがしました。皆様の事業所から
一人でも多く参加させて下さいます様お願い致し
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呂ロータリアン日記　〇月〇日
§　昔の大きさ

呂　以前テレビのクイズ番組で音の問題が出題さ
呂　れたそうである。聞くところによると、小さな

賀声の虫が何匹か一緒に鳴くときには、どんな大
きな音になるかという問題だったらしい。そし
て回答は、一匹の声の音の大きさ（ホーン数）
を虫の数だけ単純に加え合わせるということだっ

たらしい。本当にそのようになるのかとの質問
であった、当然その回答は、間違いであると答

えた、厳密に言えば面倒な計算や実験をして答

えが出るのであるが、同じ大きさの音を発音体

ます。

今日と次の例会は、30周年の打ち合わせ会となり
ます。事に臨んで、予想外の底力を発揮するのが

当クラブの特色であります。来週は担当各委員長
の最終報告を聞き、質疑応答をすることになりま

すので、人員配置その他の要領をまとめて頂きた
いと思います。

（幹事報告）
書生恒吉君

会報到着
・鹿児島西R．C．　・酒田R．C．
・鶴岡西R．C．

例会変更
・余目R．C．観桜会の為、4月21日例会を

日　時　　4月16日　午前9時商工会前出発

場　所　　新庄市　最上公園
登録料　　5，000円

・酒田R．C．観桜会の為、4月19日例会を

日　時　　4月19日　午後6時30分　点鐘

場　所　　浜　　銀

登録料　　5，000円

30周年記念式典及び姉妹クラブ歓迎パーティーの

会員及びご婦人の登録締切は今日の例会中で締切
とさせて頂きます。

が同時に発音したとき、その合成音は、単独の

場合の二倍にはならないのが普通である。普通
の会話の声は、ホンで表すと大体1m位の距離

で60ホンか70ホン位である。三人の女性か

ら同時に話し掛けられたら（ただ一度もそのよ

うな事はないが）間違った考え方では、200
ホンになる計算である。ジェット機が発生する

音は、300m位先で大体120から130ホン位

であるからちょっと考えても間違いに気がっく

筈であろう。
日向一男
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鶴岡ロータリークラブ会長先生
ならびに皆々先生方へ

留学生　　陳　　蘭荘
先生方のご協力で3月27日に私は、ロータリー

奨学生の合格通知を頂きました。大変うれしく思っ
ておりますが、先生方に対する感謝の気持で一杯

でございます。ここでもう一度衷心から厚くお礼

申し上げます。
もとの考えで鶴岡市で合否の通知を待って、4

月上旬の吉日に塚原先生にご案内して頂いて直接
に先生方にお礼を申し上げるという予定でしたが、

入学の手続きの関係で3月20日に鶴岡を離れるこ
とに致しました。合格して、よろこびとお礼の言

葉を直接に先生方に申し上げることが出来ないこ
とで非常に残念で申し訳なく存じております。今

度、ぜひ一度鶴岡に帰った時、先生方にお目にか
かりたいのです。鶴岡、先生方を離れても、皆様
のご指導、ご鞭捲、ご協力を賜りますよう心から

お願い申し上げます。
今、やっと入学手続きが終わって、新しい道を

踏み出したところです。今後、皆様のご協力を頂
きながら、頑張っていきたいと思っております。
ご安心下さい。最後になりますが、皆様、万事順

調でありますようお祈り申し上げます。

オーストラリア滞在報告

斎藤さゆり
オーストラリアに到着し、9日が過ぎようとし

ています。この9日間は、まるで1ケ月もあるよ

うに感じます。今は“サファリ・バス・ツアー”

という3週間の旅行中です。今日で4日目です。

世界各国から交換学生が82人もいます。一生懸命

英語を使っていますが、聞き取れないことや通じ
ないことが多く、今は、悪戦苦闘中です。
サリーナの人々は、良い方ばかりです。カウン

セラーのデパイン夫妻、最初のホストファミリー

のコレマン夫妻、そしてアーレンの家族と、みな

さん私に良くしてくれます。デパイン夫妻は、

「困った事があったら、いっでも私達に言いなさ
い。」と言ってくれますが、今のところ困ったこ

とがないので少し困っています。コレマンさんの

家族は、みんな楽しく明るく、毎日退屈せずにい
ます。アーレンの家族は、バーベキューパーティー

に招待してくれました。ご飯もあり、とてもうれ

しかったです。

まだ、学校に行っていませんが、一度だけ挨拶
に行きました。校長先生も良い方で、校内を案内

してくれました。スクールリーダーの3人の女の

子もとてもやさしく、さっそく友達が出来たとい
う感じです。

明後日、エアーズロックに到着です。今からと
ても興奮してます。英語が通じれば、もっと楽し
めるかもしれませんが、私はただ単語を並べるだ

けです。でも一年後にはきっと“英語”が出来る

ように、この一年一生懸命勉強するつもりです。

それではみなさんお元気で。

さようなら。

（ス　マイ　ル）

佐々木　霊彦君　　長期間休みましたが、3月末
22名の子どもを送り出し、4

月8日34名の新入園児を迎え
84名の大所帯となりました。

また鈴木さんのご尽力で家内
の一周忌に墓をつくることが

できました。

村上龍男君　　末娘が置賜の高等学校に入学
致しました。うれしいのとさ
みしさと両方です。

来海憲宣君　　上の娘が3中に入学しました。
先日、青年会議所の支店長サ
ミットが行われ、私の名と顔

が荘内日報にでましたので。

塚原初男君　15日からアーレンさんがホー
ムステイをすることになりま

した。毎日かわいい顔が見ら
れますので。

阿部与十郎君　長い間、公務でご無沙汰しま
した。それから私の2番目の

子供が早大経済学部に入学い
たしました。

庄司嘉男君　　9日、元会頭風間慶三さんの
7回忌追悼マージャン大会で

優勝致しました。
矢口良行君　先週子どもが第1小に転入致

しました。毎日元気に通学し
ております。

石川寿男君　孫娘が6日ピカピカの1年生
で第5小学校に入学いたしま

した。事故にあわない事を祈っ

て。

（ビ　ジ　タ　ー）

三浦正志君
（鶴岡西R．C）

古川唄仁一君
（鶴岡西R．C）


